



PRESENCIA

AÑO XVI - No. 1.481 - LA PAZ, BOLIVIA, VIÉRTES 21 DE OCTUBRE DE 1987 - LA PAGINA 2 - B. M.



Cadáver del "Che" fue mostrado a la prensa



"Fue exhibido un cadáver del 'Che', almorzar muy tranquilo, con sus compañeros que se encontraban en el Hospital de la Cruz. El cuerpo del cadáver fue llevado a un laboratorio para ser examinado por un médico boliviano. Este es un día de los días que más emoción me da en mi vida de periodista boliviano."



Las heridas del rostro del cadáver del 'Che' fueron examinadas por un médico boliviano. Este es un día de los días que más emoción me da en mi vida de periodista boliviano."

La prensa mundial planteó decenas de interrogantes sobre la muerte del "Che"

Desde la aparición del "Che" en el mundo, la prensa mundial se ha interesado en su persona. En la actualidad, la prensa mundial se ha interesado en su persona, en su vida, en su muerte, en su legado. La prensa mundial ha planteado decenas de interrogantes sobre la muerte del "Che".



El Gral. Antonio Zamora Acosta, Comandante en Jefe del Ejército Boliviano, se encuentra en un momento de la recepción de la prensa mundial en la ciudad de La Paz, Bolivia.



Con los ojos más abiertos, los labios con un leve sonrisa, los brazos cruzados y los pantalones de cuero, este es el momento de la recepción de la prensa mundial en la ciudad de La Paz, Bolivia.

Descripción del combate en la Higuera en el que pereció Ernesto "Che" Guevara

El 10 de octubre de 1967, el Che Guevara y sus compañeros se enfrentaron a las fuerzas militares bolivianas en la Higuera. El combate fue muy duro y se prolongó durante varias horas. El Che Guevara fue herido y murió durante el combate.

Los errores del "Che"

El Che Guevara cometió errores durante su vida. Algunos de los errores más importantes fueron su falta de experiencia en el liderazgo y su falta de contacto con la realidad boliviana.

Con la muerte del "Che" terminaron las guerrillas dijo el Gral. Ovando

VALLEGRANDE, 21 DE OCTUBRE. (Prensa) - El general Antonio Zamora Acosta, Comandante en Jefe del Ejército Boliviano, dijo hoy que con la muerte del "Che" Guevara terminó el movimiento guerrillero en Bolivia.



El Gral. Antonio Zamora Acosta, Comandante en Jefe del Ejército Boliviano, dijo hoy que con la muerte del "Che" Guevara terminó el movimiento guerrillero en Bolivia.

El general Zamora Acosta dijo que el movimiento guerrillero en Bolivia había alcanzado su punto máximo con la muerte del "Che" Guevara. Él dijo que los guerrilleros ya no tenían el apoyo popular que necesitaban para sobrevivir.



Soldados bolivianos durante el combate en la Higuera, donde murió Ernesto "Che" Guevara.

LA BATALLA

La batalla se libró el día 10 de octubre de 1967, en la Higuera. El Che Guevara y sus compañeros se enfrentaron a las fuerzas militares bolivianas. El Che Guevara fue herido y murió durante el combate.

La muerte del Che Guevara fue un golpe duro para el movimiento guerrillero en Bolivia. Sin embargo, el movimiento guerrillero continuó existiendo en otros países de América Latina.